
 

第１９６回教育研究評議会＜議事要録＞ 

 
日 時   令和３年１１月８日（月） １４：００ ～ １４：５２ 

場 所   医学部本部棟５階大会議室 

出席者 服部学長，藤田理事，肥後理事，大谷理事，椎名理事，長澤理事，金山副学長， 

向副学長，松崎副学長，増永副学長，丸橋法文学部長，加藤教育学部長， 

磯村人間科学部長，鬼形医学部長，伊藤総合理工学部長，川向生物資源科学部長，

田中評議員，髙橋評議員，石原評議員，小俣評議員，松本評議員，河野評議員， 

廣光評議員，村川評議員，杉江評議員 

オブザーバー   千家監事 

欠席者   河添評議員，境評議員 

〔陪席：企画部長，教育・学生支援部長，総務部長，財務部長，法文学部事務長，

教育学部・人間科学部事務長，医学部事務部長，自然科学系事務部長， 

総務課長，監事室長，附属学校長〕 

 

議題１ 学則等の一部改正について 

 ○ 肥後理事から学則等の一部改正について説明があり，原案どおり議決された。 

議題２ 科目等履修生規則等の一部改正について 

 ○ 肥後理事から科目等履修生規則等の一部改正について説明があり，原案どおり議決され

た。 

報告事項１ 「保護者等に関する取扱要項」の制定について 

 ○ 肥後理事から「保護者等に関する取扱要項」の制定について報告があった。 

 ○ 小俣評議員から保護者等になることについて同意書の提出を求めるのか質問があり，肥

後理事から，本件によって新たに提出を求めるものではないが，第２条第３項に基づき必

要に応じて同意書の提出を求めることができるようにしているとの回答があった。 

 ○ 杉江評議員から成績通知の送付などこれまで学生本人の同意を得て実施してきたことに

ついて何か対応が必要か質問があり，肥後理事から新たな対応は必要ないとの回答があっ

た。 

報告事項２ 令和２年度予算・決算について 

○ 長澤理事から令和２年度予算・決算について報告があった。 

報告事項３ 令和３年度 防火・防災総合訓練について 

○ 長澤理事から令和３年度防火・防災総合訓練について報告があった。 

報告事項４ 入学者選抜実施体制等点検・評価の結果について 

○ 肥後理事から入学者選抜実施体制等点検・評価の結果について報告があった。 

○ 学長から達成度について全ての学部が４段階評価のうち上から２段目「○対応できてい

る」となっているが，実効性の高い点検・評価とするために各項目の詳細に踏み込んだ検証

をしていく必要があるのではないかとの意見があった。 

○ 杉江評議員から，本点検・評価項目はこれまで各学部が独自で実施していたものをこの

度全学共通の項目として整理したものであり，次回以降ブラッシュアップしていくものと

認識しているとの発言があった。 

○ 鬼形医学部長から今回の点検・評価項目はマニュアルの有無などハード面に焦点が置か

れていたが，次回以降はこれらが適切に機能しているかというソフト面にも焦点を置いた

点検・評価を実施すべきではないかとの意見があった。 

○ 伊藤総合理工学部長から，点検・評価の実施には相応の労力がかかることから過度な点



 

検・評価は実施すべきではないのではないかとの意見があった。 

○ 学長から今回の点検・評価結果を踏まえて大学教育センターで検証及び項目のブラッシ

ュアップを行い，随時教育研究評議会で報告してほしいとの発言があった。 

報告事項５ 令和４年度医学部入学定員増員計画について 

○ 肥後理事から令和４年度医学部入学定員増員計画について報告があった。 

報告事項６ 島根電工グループ、ＴＳＫグループ及び株式会社オネスト並びに国立大学法人島

根大学の連携協力に関する協定書の締結について 

○ 藤田理事から島根電工グループ、ＴＳＫグループ及び株式会社オネストと本学との連携

協力に関する協定書の締結について報告があった。 

○ 松崎副学長から島根県内就職を目指す学生への奨学金について，これは島根県立大学と

TSK グループ及び島根電工株式会社の連携協定により創設された「しまねの未来を担う人

材奨学金」と同様のものか質問があり，藤田理事から基本的な設計は同様だが，本学の規模

に合わせて支給対象枠を増設したいと考えているとの回答があった。 

○ 学長からこの奨学金は寄附を原資とするものであり，寄附者の意向に沿った適切な支給

がなされるように運用する必要があるとの発言があった。 

○ 杉江評議員からこの度の連携協定では長期インターンシップに関する事業は実施されな

いのか質問があり，学長から何らかの取組が必要と考えているが現時点では未定であると

の回答があった。 

報告事項７ コンプライアンス・プログラム（e-ラーニング）の実施状況について（R3.10.31

現在） 

○ 藤田理事から令和３年１０月３１日現在のコンプライアンス・プログラム（e-ラーニン

グ）の実施状況について報告があった。 

報告事項８ 国際交流協定の終結について 

報告事項９ 教員の採用等について 

 ○ 報告事項８及び報告事項９は書面をもって報告に代えた。 


